



GABRIELA MORA

Kramer vs Kramner

La política mexicana está en efervescencia total: divisiones por todos lados, tanto en Morena como en la oposición y aún falta mucho que ver en dos años que faltan para la sucesión presidencial.

La semana pasada, motivó a los medios la noticia respecto a la victoria del senador Ricardo Monreal sobre el *prejidente* Andrés López, relativa a la elección del nuevo presidente del Senado; esta semana, el ambiente político se tensó ante la fractura interna del PRI y el potencial desmantelamiento de la alianza opositora Va por México entre PRI, PAN y PRD, luego del abrazo que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López propició con el presidente del Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno en la Cámara de Diputados: ante la evidencia, se concluye una negociación entre las partes para que el ejército permanezca en las calles hasta el 2028, a cambio de dejar juicios y acusaciones en contra del priista por parte de la Gobernadora campechana, Layda Sansores, como lo venía haciendo.

Indudablemente el asunto tiene una arista en la estrategia relacionada con las Fuerzas Armadas respecto al combate a la inseguridad, la sobrevivencia del líder nacional del PRI y una más en el tema electoral.

No obstante, el coordinador del Partido Revolucionario Institucional en el senado, Miguel Ángel Osorio Chong, anunció que la bancada priista está en contra de la iniciativa presentada por la diputada federal Yolanda de la Torre el pasado 2 de

El *prejidente* criticó a la Embajada de EU por recomendar a sus ciudadanos no viajar a México: "es de metiches".

septiembre. Al manifestar que el PRI en el Senado no estaba enterado de esta iniciativa, manifestó su desacuerdo en el punto de vista de los diputados federales del PRI, quienes afirmaron que, ante la ineficiencia del gobierno de Morena para solucionar los problemas de inseguridad, decidieron dar una prórroga de acompañamiento de cuatro años para preparar la autonomía de la Guardia Nacional de las Fuerzas Armadas. Veremos en qué para el asunto.

Pasando a otro tema que tiene que ver con la inseguridad, el *prejidente* criticó a la Embajada de Estados Unidos por recomendar a sus ciudadanos no viajar a México: "es de mal gusto, es de metiches", dijo.

El Departamento de Estado Norteamericano recomendó a sus ciudadanos no visitar seis entidades mexicanas: Colima, Guerrero, Michoacán, Sinaloa, Tamaulipas y Zacatecas, debido a la inseguridad que se vive en dichos estados.

De acuerdo con lo que expresó el mandatario, las recomendaciones del Gobierno norteamericano tienen "tintes políticos (...) es como si yo digo no vayan a Los Ángeles, no vayan a Nueva York, ellos también tienen problemas".

Así las cosas, vayamos pues a celebrar un aniversario más del "Día de México", de este querido México lindo y querido hoy tan apabullado, pero al que no dejaremos morir. A la voz de ¡VIVA MÉXICO! sigamos dando batalla.